

「オータムパーティー」 🎃🦇🎃🦇🎃🦇🎃

10月14日（金）に八幡こばと園初の「オータムパーティー」を行いました。パーティーの前日までに各クラスでハロウィンに因んだ作品を作り、0, 1, 2 歳児クラスは、1 階の廊下や、文庫コーナーに展示、3, 4, 5 歳児はホールに展示を行いました。



当日、0, 1, 2 歳児クラスは、各クラスで作った衣装を着てハロウィンのファッションショーをしたり、「おばけマンション」のパネルシアターを見たりして楽しみました。



3, 4, 5 歳児クラスは、各クラスに分かれてクッキー作りをしました。プレーン、ブルーベリー、ココア、かぼちゃの4つの種類を作りました。クッキーの型抜きもコウモリやかぼちゃのものを準備し、ハロウィン気分を味わいながら楽しんで作りました。全クラスとも活動終了後は、互いの作品の展示を見に行き、「かわいいね!」「これどうやって作ったのかな〜?」など、感想を言いながら見ていました。午後のおやつは、クッキー! 3, 4, 5 歳児は自分の作ったクッキーを1種類ずつ食べ、0, 1, 2 歳児は給食室で作ってもらったクッキーを、魔女になった園長先生に一人ひとりに配ってもらい、おいしくいただきました。



お迎えの時間には、展示した作品を親子で見え楽しむ姿もありました。
八幡こばと園初の「オータムパーティー」、みんなで楽しい時間を過ごしました。